
Antrag Nr. 15-O-08-0041
Fraktion DIE LINKE

Betreff:

Integration von Flüchtlingen in Bierstadt (LINKE)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptsstadt Wiesbaden wird gebeten:

Auskunft über folgenden Sachverhalt zu geben:
Wir bitten um Darstellung der Standards der Versorgung, Betreuung und Unterbringung der 
Flüchtlinge im Stadtteil Bierstadt.

  1. Wie viele Flüchtlinge werden in Bierstadt aktuell versorgt und betreut?

  2. In wie vielen Bierstadter Gemeinschaftsunterkünften leben wie viele Personen?

  3. In der Frankfurter Rundschau vom 27.05.15 wird von der Stadt Wiesbaden ein 
Betreuungsschlüssel der Sozialarbeiter_innen und Flüchtlinge mit 1:100 angegeben.

 
a. Wird dieser Schlüssel in Wiesbaden durchgängig angewendet oder gibt es 

Ausnahmen?
b. Seit wann wird dieser Schlüssel angewendet?
c. Gibt es genügend Fachkräfte für diese Tätigkeit oder gibt es Schwierigkeiten bei 

der Personalbeschaffung?
d. Ist dieser Schlüssel ausreichend für die Betreuung der Flüchtlinge

oder wie müsste ein Schlüssel aussehen?

  4. Welche Aufgaben übernimmt die Flüchtlingsbetreuung im Stadtteil Bierstadt?

  5. Wie funktioniert die Zusammenarbeit zwischen hauptamtlichen Kräften und ehrenamtlich 
Tätigen?

  6. Wie viele und welche Angebote für Flüchtlinge an Sprachkurse gibt es?

  7. Wie sind die Standards der Gemeinschaftsunterkünfte?

a. Wie groß ist der Mindestraumgröße pro Person?
b. Wie ist die Ausstattung mit sanitären Einrichtungen?
c. Wie viele Gemeinschaftsräume sind vorhanden?
d. Welche Möglichkeiten gibt es für Kinder zu spielen und Hausaufgaben zu machen?

  9. Wie ist der Schutz und die Sicherheit von Frauen gewährleistet?

10. Welche unterstützende Möglichkeiten gibt es für traumatisierte Personen?

a. Durch Therapie und Beratung
b. Durch welche Leistungsträger 

11. Welche Maßnahmen der beruflichen Integration sind möglich, welche werden 
angeboten?
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12. Werden alle Kinder und Jugendlichen im schulfähigen Alter umgehend in Bierstadt 
eingeschult? 

13. Wie viele Kinder besuchen eine Kindertagesstätte?

14. Wie viele unbegleitete minderjährige Flüchtlinge wurden bisher in Wiesbaden 
aufgenommen? Wie viele sind davon in Bierstadt. 

15. Wie viele Flüchtlinge sollen in 2016 im Stadtteil Bierstadt aufgenommen werden?
Wo werden sie untergebracht?

Wiesbaden, 19.11.2015

Kühn
Fraktionssprecher


